
LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE 
KACOU 110: LA SEMENCE ORIGINELLE 

(Prêché le mercredi 05 septembre 2012 à Sikensi près d’Abidjan  – Côte d’Ivoire) 
 
1 Des frères me demandent encore ce que deviendra Achab alors qu’il est à la Haye au Pays-Bas. Or il y a 
longtemps que j'ai répondu à cela. J’ai déjà dit qu’il n’y aura plus d’encens pour lui, c’est fini ! Dans Matthieu 
2:11, les mages offrirent de l’or, de l’encens et de la myrrhe. L'or c’est la divinité, l’encens c’est le service et 
la myrrhe, c’est la mort. Aussi, retenez que la terre est en train de crucifier à nouveau le Seigneur Jésus-Christ, 
c’est pourquoi la terre sera encore tourmentée ! Il y a eu plus que le cancer et cette génération ne passera pas 
qu’il y aura plus que le sida et encore et encore ! Vous voyez ? 
2  Des prêtres ont prêché, des pasteurs ont prêché, vos grands hommes ont prêché, ils ont prêché des dizaines 
d'années mais dites-moi lequel d'entre eux a prêché et la prédication a été publiée dans les journaux ? Est-ce 
que même un journal a une fois publié une prédication de William Branham ? Il n’y en a pas mais des 
prédications du Cri de minuit, des prédications entières sont reprises par des journaux tels que Polcré-vision au 
Cameroun et L’Éveil National au Gabon, des journaux qui ne sont même pas religieux afin que s’accomplisse 
ce qui a été annoncé par le prophète: «Les journalistes sont des scribes de Dieu». [Ndr: L’assemblée dit: 
Amen!]. 
3  Bien que combattu de tout côté, le Cri de minuit avance et avancera toujours. Vous voyez ? Profitant du fait 
que nous n’avions pas de télévision, des chaînes de télévision consacrent des émissions à la destruction du Cri 
de minuit. C’est pourquoi j’ai jugé bon que celui qui désire avoir une télévision chez lui puisse l’avoir. Vous 
êtes suffisamment mûrs pour faire la différence entre le bien et le mal. Si cela ne peut pas constituer une 
occasion de chute pour vous, vous pouvez l’avoir. En 1965, William Branham avait une télévision chez lui, il 
l’avait empruntée à une femme. Vous voyez ? La deuxième raison pour avoir une télévision est qu’avec un 
lecteur DVD, vous pouvez montrer les vidéos de prédications à vos visiteurs. Enfin, en troisième lieu, il y a 
une chaîne de télévision gabonaise qui diffuse mes vidéos chaque samedi et bientôt ce sera ainsi sur plusieurs 
chaines de télévision dans le monde. C’est l’occasion aussi de dire que vous devez dans chaque pays, produire 
des DVD et les distribuer gratuitement à la population. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
4  Dieu a dit dans Lévitique 11, vous ne mangerez pas tel et tel animal. Vous ne mangerez pas les aigles, les 
éperviers, les chauves-souris... Vous ne mangerez pas tel et tel poisson : les mâchoirons, les silures... 
Aujourd’hui, nous les mangeons tous parce que celui qui peut comprendre a déjà compris ce que Dieu a voulu 
dire dans l’ancienne Alliance. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
5  Bien ! Je vais parler ce matin de ce que l’église catholique était et vous verrez que le Cri de minuit est 
simplement la restitution de la semence originelle que le diable avait détruite. D’abord nous savons que de 
génération en génération, depuis Adam, celui qui a été le souverain pontife c’est-à-dire le pont, le médiateur 
entre Dieu et les hommes, c’est le prophète messager vivant. Chaque prophète messager depuis Noé fut le 
médiateur entre Dieu et les hommes en son temps. 
6  Et dès les premiers siècles, l’église catholique savait qu’il ne pouvait pas se trouver deux vérités ou deux 
Églises sur la terre. Écoutez ce que l’église catholique a dit: «Tous les hommes, pour être sauvés, doivent 
appartenir à la véritable église qui est l’église catholique romaine» et cette parole figure encore parmi les tous 
premiers dogmes et crédos de l’église catholique romaine, aujourd’hui. Et l’église catholique a produit de 
nouvelles révélations qui ne sont pas dans la Bible : le culte des reliques et des anges, les sacrements de 
confirmation, de pénitence et autres, le changement de la confession publique en confession auriculaire, les 
indulgences... voici tant de dogmes ayant les mêmes valeurs pour les catholiques que chaque parole de la 
Bible. L'église catholique romaine dans son commencement avait refusé d'enfermer Dieu dans un livre appelé 
Bible. Et cela, les églises protestantes, évangéliques et branhamistes aujourd’hui ne le savent pas. 
7  L’église catholique avait un bon esprit et la bonne façon de voir. Elle savait que le Dieu des Juifs parle par 
un prophète vivant et elle avait mis tout en place, même un prophète vivant en la personne du pape de Rome. 
Il ne resta qu’une seule chose : Dieu qui devait parler à ce pape ! Or, Dieu ne parle qu’au prophète et non au 
pape parce que le pape est un souverain sacrificateur et Dieu ne parle pas au souverain sacrificateur. Dieu ne 
parle pas aux apôtres, prophètes d’église, évangélistes et docteurs. Dieu ne parle pas aux pasteurs mais Dieu 
parle par un prophète ayant un appel et commission. Mais Dieu ne révèle sa Parole qu’à un prophète messager 
en une génération. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Et les catholiques essayèrent de produire un prophète 
messager mais cela ne marcha pas. Ils placèrent une image de la véritable chose, un prophète qui est appelé le 
faux prophète dans Apocalypse 16:13. Un prophète fait de main d’homme comme le veau d’or d’Aaron avec 
toute la grandeur humaine. 
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8  Pourquoi ? Parce que les catholiques savaient que la Bible était de l’histoire et c’est lors du catéchisme 
qu’on enseignait aux petits enfants tout ce qui est enseigné dans les églises catholiques, protestantes, 
évangéliques, branhamistes et l’islam et le judaïsme aujourd’hui. Les catholiques savaient que la Bible c’était 
maintenant l’histoire et la géographie d’Israël. Cela avait sauvé en son temps, mais cela ne pouvait plus sauver 
aujourd’hui. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!].  
9   Et un jour, une femme m’a écrit disant: «Prophète Kacou, ce qui me scandalise chez vous, c’est lorsque 
vous dites que la sainte Bible doit être au musée ! ». Je lui ai dit: « Chère Madame, le Codex Sinaïticus et le 
Codex Alexandrinus, les deux manuscrits desquels proviennent toutes les traductions de la Bible y compris 
Darby sont au musée britannique de Londres, le British Museum de Londres. Dieu les a placés au musée car 
leur temps est déjà passé. Normalement, ils devraient rester là-bas car vous ne pouvez jamais être sauvée en 
fondant votre foi sur la Bible ». Elle a dit: «Oh prophète, mon cœur saigne d’entendre cela ». Je lui ai dit : « Et 
pourtant c’est cela, l’original de la Bible est au musée. C’est votre pasteur qui ne vous a pas dit la vérité parce 
que lui-même se trouve dans les ténèbres ». [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Vous voyez ?  
10  Je m’en vais vous dire que les catholiques savaient que quand Jésus disait : « Tu es Pierre et sur cette 
pierre Je bâtirai mon Église »,  Il parlait de la révélation prophétique. C’est l’exacte vérité ! Ces premiers 
catholiques connaissaient la chose c’est pourquoi ils commencèrent à produire de nouvelles révélations en 
lesquelles il fallait croire pour avoir la Vie éternelle. Et ils appelèrent ces nouvelles révélations: dogmes ou 
crédos et ces dogmes avaient la même valeur que chaque Parole de la Bible et il fut promulgué que: «Refuser 
un dogme, c’est comme refuser le Christ lui-même ». 
11  Le catholicisme est né bien avant que les livres des prophètes et les livres des Chroniques d'Israël ne soient 
rassemblés dans un seul livre appelé Bible. Et en ce temps-là, les catholiques connaissaient les vrais 
fondements du christianisme et c'est sur ces fondements qu’ils avaient essayé de bâtir. Au départ, les 
catholiques ne croyaient même pas en la figuration de Jésus. Les premiers catholiques avaient interdit la 
figuration de Jésus jusqu’au concile de Constantinople en l'an 692. Je parlais avec quelqu'un qui dit avoir vu 
Jésus dans une vision. Je lui ai dit: « Mais comment sais-tu que la personne que tu as vue était Jésus ? ». Et il a 
dit: « J'ai déjà vu des photos de Jésus.». Vous voyez tout le mal que les témoins de Jéhovah et les églises ont 
fait à la terre? 
12  Vous voyez ? Les empereurs de Rome savaient que le christianisme était une continuité et une vie. Le 
catholicisme avait anéanti la véritable Église et s'était imposé sur toute la face de la terre. Et pour perpétuer le 
christianisme, il était dans l'obligation de faire revivre chaque caractère du christianisme et la première chose 
que le monde entier attendait, c'était un prophète messager. Que ce soit le judaïsme ou le christianisme, c'était 
le même fondement comme une chose et son ombre. Un seul fondement, la foi en Dieu par ses prophètes. 
[Ndr: L’assemblée dit: Amen!].  
13   Et l'église catholique donna une image du prophète en la personne de l'empereur de Rome qui avait déjà la 
royauté spirituelle et temporelle sur les habitants de la terre. Donc l’église catholique avait commencé avec un 
prophète infaillible. Les catholiques avaient élevé leurs dogmes au rang de révélations prophétiques. Vous 
voyez ? Les catholiques savaient que le chef de la véritable Église doit être un prophète infaillible. Et ils 
donnèrent l’infaillibilité au pape de Rome. Or cela, les protestants, les évangéliques et branhamistes ne le 
savent pas et ne le sauront jamais. Dans le fond, nous savons que toutes les églises catholiques, protestantes, 
évangéliques et branhamistes sont du diable mais dans la base, l’église catholique est plus proche de la vérité. 
Un catholique est plus proche de la vérité qu’un protestant, évangélique ou branhamiste. 
14  Et le pape reçu le sceau de l’infaillibilité en sorte que les paroles révélées par le pape devaient avoir la 
même valeur que les Paroles de la Bible. Mais malheureusement, tous se sont rendus compte que le pape se 
trompait comme le commun des humains. Ainsi, il a été décidé lors d’un concile que, l’infaillibilité lui soit 
accordée de façon exceptionnelle bien qu’il ne le soit pas. Le dogme dit: «Jésus-Christ a conféré à Pierre et à 
ses successeurs, les Papes, le privilège de l’infaillibilité». Et l’église catholique avait conféré au pape de Rome 
l’infaillibilité et tous les pouvoirs qu’avaient les saints prophètes. Et il y a un dogme catholique qui dit: 
«Refuser un dogme c’est comme refuser le Christ lui-même ». Vous voyez ? Tout cela est correct dans la 
forme ! Rejeter la Parole d’un prophète messager vivant, c’est rejeter Jésus-Christ Lui-même ! [Ndr: 
L’assemblée dit: Amen!]. 
15  En dehors de la véritable Église conduite par un prophète vivant, la seule église qui parle du Royaume des 
Cieux et qui parle des clés du Royaume des Cieux comme étant encore sur la terre, c’est l’église catholique 
romaine. Toutes les statues de Pierre au Vatican le représentent avec des clés en main. Et vous avez vu des 
images de papes de Rome avec un trousseau des mêmes clés que le Seigneur Jésus-Christ avait remises à 
Pierre parce que cette église sait que les clés du Royaume des Cieux doivent être sur la terre avec un homme. 
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Vous voyez ? Surveillez chaque croyance du commencement de l’église catholique et vous verrez qu’elle a 
essayé la véritable chose ! Aujourd'hui, d’entre toutes les églises y compris les branhamistes, l’église 
catholique est la plus proche des fondements de la vérité. Ils auraient pu simplement accepter que dans la 
souveraineté, Dieu peut susciter ce prophète messager en dehors de l’église catholique. Mais ils n’ont pas 
accepté cela. 
16  Et les dimanches matins, vous, catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes, vous passez votre 
temps à écouter ce qui n’est pas la Parole de Dieu et c’est ce qui vous éloigne de Dieu. Les sacrificateurs et 
rabbins juifs passaient leur temps à prêcher des faussetés dans les synagogues. Ils disaient: «Les soldats 
romains que vous voyez, vous ne les verrez plus. Ce que Moïse a montré aux soldats de pharaon, ne peut être 
comparé à ce que le Messie montrera aux soldats romains...». Ils disaient : « Le Messie fera ceci, le Messie 
fera cela » et les juifs croyaient en cela alors que ceux-là ne sont pas des prophètes messagers.  
17   Le diable des juifs, c'était leurs propres rabbins. Ils éloignèrent tellement les Juifs de la vérité et c'est ce 
qui fit que les Juifs n'ont jamais accepté et ne pouvaient jamais accepter le Messie. Et c'est ce que le diable a 
toujours fait de génération en génération. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. Le diable des églises catholiques, 
protestantes, évangéliques et branhamistes, ce sont leurs prêtres, pasteurs et prophètes. Ils font l'effort 
d'ignorer le Cri de minuit mais ils savent que je suis là, je suis le grain de sable dans leurs chaussures. Vous 
voyez ?  
18   Les catholiques avait refusé d'enfermer Dieu dans un livre appelé la sainte Bible, ils avaient une plus 
grande notion de prophète messager par rapport aux protestants, évangéliques et branhamistes. Et ils disent: 
«William Branham est le dernier prophète!». Or, dans son sermon: La guérison divine, William Branham dit à 
la ref.233: «...Je ne vais pas faire obstacle à une autre génération. Je n'ai rien à juger. Je ne vais pas avoir à 
supporter le jugement avec elle. Mais je vais devoir supporter le jugement avec les hommes et les femmes avec 
qui j'ai vécu. C'est là où ça compte là-bas à la résurrection. Quand mes jours seront terminés et j'aurai fait de 
mon mieux, si je suis le serviteur de Dieu, Dieu relèvera un autre homme dans ce jour-là quand je serai 
parti». Ainsi a parlé William Branham. [Ndr: L’assemblée dit: Amen!].  
19   Un véritable prophète ne peut jamais dire qu’après lui il n’y aura plus de prophète. Jamais ! Cela ne peut 
pas être possible. Dieu est souverain et Lui seul sait combien de prophètes Il enverra sur la terre. Tout 
prophète qui dit qu’il est le dernier prophète, cela suffit pour dire que c’est un faux prophète.  Et c’est l’entière 
vérité. Amen ! [Ndr: L’assemblée dit: Amen!]. 
20  Pour terminer, depuis le 07 août, ma mère s’en est allée. D’abord en 1993, elle s'était opposée au fait que 
j’étais trop dévoué pour la Parole de Dieu par rapport au travail, surtout lorsque j’ai refusé l’offre de mon 
oncle de devenir policier à la condition que je laisse la Bible. Puis à partir de 2002, lorsque j’ai commencé à 
prêcher, voyant que cela prenait de l'ampleur, elle est restée silencieuse. Et au soir de sa vie, elle a ramassé ses 
statuettes de Marie et ses chapelets et crucifix et autres et elle est allée les jeter à la poubelle. J’ai vu tout cela 
mais je lui ai dit que cela ne pouvait pas me distraire et que cela était entre elle et Dieu qui voit son cœur. Et 
elle n'a plus été à l'église catholique ou eu contact avec un prêtre catholique jusqu’à sa mort. Et Si elle est dans 
mon lot ou pas, je ne sais pas mais Dieu le sait. 
 
 


